



Una moneda con la fachada de la Universidad de Salamanca conmemorará el VIII Centenario

Con un valor de 10 euros, aunque se pondrá a la venta por 55, tendrá en el reverso el retrato del Rey Felipe y las cifras del año 2018

R.D.L. | SALAMANCA

Los aficionados a la numismática están de enhorabuena. El próximo lunes, 21 de mayo, saldrá a la venta la moneda conmemorativa del VIII Centenario de la creación de la Universidad de Salamanca. La Fábrica Nacional de Moneda y Timbre ha emitido una tirada de 6.000 piezas de la moneda de colección que tiene como principal motivo la fachada plateresca del edificio de las Escuelas Mayores de la institución académica.

Con un valor fiduciario de 10 euros, aunque podrá adquirirse a un precio de 55 euros (más el Impuesto sobre el Valor Añadido), la moneda tiene un diámetro de 40 milímetros, pesa 27 gramos y se compone de 925 milésimas de plata.

En el reverso figura la portada del Edificio Histórico y una referencia tanto al año de nacimiento de la Universidad de Salamanca como al actual, y se puede leer la leyenda "Universidad de Salamanca" de acuerdo a la tipografía conmemorativa del Estudio.

En cuanto al anverso de las monedas, reproduce el retrato del Rey Felipe VI junto a la leyenda "Felipe VI Rey de España" y añade en la parte inferior el año de acuñación: 2018. Todo ello rodeado con una gráfila de perlas.

La emisión de estas piezas de coleccionista por parte de la Real Casa de la Moneda se completa con un estuche en el que, de nuevo, la fachada de la Universidad de Salamanca, símbolo de la institución de enseñanza superior, centra la caja. Dentro de cada estuche figurará un certificado de autenticidad junto a un número de serie que determina-



Reverso y anverso de la moneda y caja con la pieza conmemorativa.

LOS DETALLES

6.000 piezas

La Fábrica Nacional de Moneda y Timbre ha acuñado 6.000 piezas de la moneda de colección.

Valor de 10 euros

El valor fiduciario de la moneda es de 10 euros, aunque podrá adquirirse a un precio de 55 euros, más IVA.

A la venta el lunes

La moneda conmemorativa se pondrá a la venta el próximo lunes, 21 de mayo.

rá qué moneda en concreto posee cada comprador.

La presentación oficial tendrá lugar la próxima semana, coincidiendo con el encuentro de antiguos alumnos por el VIII Centenario.

No es la primera vez que la Fábrica Nacional de Moneda y Timbre emite una pieza para conmemorar un evento de Salamanca. También en el año 2002 la ciudad contó con una moneda de coleccionista para recordar la Capitalidad Cultural Europea. Entonces se acuñó una pieza en plata y su tirada fue mucho más reducida, unos 1.000 ejemplares.